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Durchfahrtshöhe von Fahrzeugen im Stadtgebiet 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf Grund von Beschwerden von Unternehmen, insbesondere aus dem Speditionsgewerbe 
und dem Tourismusbereich, stelle ich folgende Fragen 
 

1. Bis zu welcher Durchfahrtshöhe werden Bäume im Stadtgebiet der 
Landeshauptstadt zurück geschnitten, um die Durchfahrt von Schwerverkehr zu 
ermöglichen? 

2. Welche Kosten verursachen diese Arbeiten durchschnittlich pro Jahr (bitte die 
letzten vier Jahre aufführen)? 

3. Liegen der Stadtverwaltung Beschwerden aus dem Fuhrgewerbe beziehungsweise 
dem öffentlichen Nahverkehr oder anderen Straßennutzern in Bezug auf eine zu 
geringe Durchfahrtshöhe vor? 

 
Ich bitte um mündliche und ergänzend um schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
 
 




